

## 迫力の和太鼓！～東安中学校PTA教育講演会～



▲アスリート並みに体を使い、迫力ある音を



▲毎日、夢に向かって頑張っていると伝えてくれました

6月16日（土）、東安中学校でPTA教育講演会が開催されました。

講演会には全国高等学校総合文化祭で文化庁長官賞などを受賞し、今年度も出場が決まっている岐阜総合学園高等学校太鼓部が招かれました。

講演では太鼓の実演が行われ、関ヶ原の合戦をイメージした演目など、迫力のある演奏を聞いた東安中学校の生徒たちはとても感動していました。

また、太鼓の種類や音、名前の由来を聞いてから各学年ごとに太鼓の叩き方を教えてもらいました。



▲リズムをとるのが意外と難しい

## 水から命を守ろう！～牧小学校ファミリー学級～

6月23日（土）、牧小学校で水難事故にあわないことをテーマとしたファミリー学級が開催されました。

防災教育として国土交通省の方から“急な大雨・雷・竜巻から身を守る方法”や“9.12豪雨災害”について教えてもらいました。

また、大垣消防組合中消防署東分署の協力により、小学校のプールで着衣泳体験を行いました。

泳ぎが得意な児童でも重くなった服を着たままで上手に泳げないこと、慌てずに身体を浮かすことが大切だと教えてもらいました。



▲教わったとおりに上手に服に空気を溜めて浮かべたね



▲黒い雲が見えたら安全な建物へ速やかに避難してください



▲9.12豪雨災害の写真



▲友だちにもしもの事があれば、空のペットボトルなど浮くものを胸元へ